
 

 

 

 

 

 

ACTA PROVISIONAL DE LA REUNIÓN EN SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE CENTRO DEL 
CENTRO UNIVERSITARIO “CARDENAL CISNEROS” 

Alcalá de Henares a 27 de junio de 2022 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

D. José Luis Marcos, director del Centro, inicia la sesión a las 9:30 para tratar los siguientes 
puntos del 

Orden del día: 

1. Saludos y Bienvenida. 

2. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

3. Informes de los miembros de la Junta de Centro. 

4.  Aprobación de las guías docentes de las asignaturas correspondientes a las diversas 
titulaciones de Grado del CUCC. 

5. Aprobación del calendario general del curso académico 2022-2023 del CUCC. 

6. Aprobación de los horarios de clase para el curso 2022-2023. 

7. Aprobación de los calendarios de exámenes para el curso 2022-2023. 

8. Aprobación del Código Ético General del CUCC 

9. Ratificación de la renovación de D. José Luis Marcos Lorenzo como director delegado de la 
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Universidad de Alcalá de Henares del Centro Universitario Cardenal Cisneros (aprobado en 
Comisión Permanente el 13 de mayo de 2022). 

10. Ruegos y preguntas. 

 

 

1.-Saludos y Bienvenida  

Don José Luis Marcos, director del CUCC, da la bienvenida a todos los asistentes y agradece la 
disponibilidad de los representantes de los diversos estamentos de la comunidad universitaria 
que se hacen presentes en la Junta.   

También Informa de que la secretaria Académica le ha consultado sobre la posibilidad de 
incluir como punto 10 del orden del día la Ratificación de las Matrículas de Honor de los 
Trabajos Fin de Grado, pues han sido aprobadas por la Comisión de TFG el 24 de junio, una vez 
finalizado el periodo de defensas.  

Se incluye como punto 10 del orden del día la Ratificación de las Matrículas de Honor de los 
Trabajos Fin de Grado.  

Se acuerda que siempre se incluya el punto de asuntos de trámite en el orden del día para 
resolver este tipo de casos.  

Se da por comenzada la sesión.  

 

 

2.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.  

Se aprueba el acta de la sesión anterior.  

 

 

3.- Informes de los miembros de la Junta de Centro.  

Se comienza la sesión con la presentación de los informes de los diversos estamentos 
representados en esta Junta y que han sido enviados junto a la convocatoria. D. José Luis 
Marcos comenta que, aunque los informes han sido enviados previamente, cada estamento 
comentará aquellas cuestiones que considere oportunas.  

A continuación interviene la directora gestora, Dña. Montserrat Giménez, haciendo referencia 
a las siguientes cuestiones: 

Se ha recibido la visita del panel de evaluadores externos para la renovación de la acreditación 
de los Grados en Magisterio de Educación Infantil y Educación Primaria.  Se agradece la 
implicación de los profesores implicados en este proceso. El miércoles 22 se recibió el informe 
provisional, en el que se anticipan los puntos débiles y fuertes de estas titulaciones. La 
sensación es que el informe es muy positivo. Como punto débil destaca el proceso de 
reconocimiento de créditos en las dobles titulaciones, pues hay determinados 
reconocimientos que les resultan extraños. Como posible mejora también señalan que debe 
aumentar la coordinación con el profesorado de la Facultad de Educación.  Por otro lado, el 
panel mostró su satisfacción con la dinámica de las sesiones, el profesorado y las instalaciones 
del CUCC. Cuando llegue el informe definitivo se conocerán los datos concretos.  

A continuación, hace referencia al cambio de Equipo Directivo, que Provincia envió antes de 
esta Junta.  Desde Provincia se pidió a todo el Equipo que renovara, y lo han hecho todos sus 



 

 

 

miembros excepto Dña. Cristina Laorden, subdirectora de ordenación académica, a quien Dña. 
Montserrat Giménez agradece su trabajo y su dedicación durante estos años.  Los demás 
miembros renuevan con el compromiso de seguir trabajando como hasta ahora. También da 
las gracias a Dña. Isabel Silva por haber aceptado asumir el cargo de subdirectora de 
ordenación académica.  

Estamos atentos al proceso de preinscripción de los títulos de Máster para ver si finalmente 
pueden ofertarse los tres.  

A continuación, Dña. Cristina Laorden informa de que la Comisión de docencia se reunió el 23 
de junio. En dicha reunión se hizo una revisión del curso, se aprobaron las guías docentes y se 
plantearon posibles mejoras, entre otras, adelantar el proceso de revisión de las guías 
docentes, de modo que estuviera cerrado a primeros de abril.  

D. José Luis Marcos añade que las facultades gestionan el proceso de revisión de las guías 
docentes entre finales de abril y primeros de mayo. También pide que conste en acta el 
agradecimiento de toda la comunidad educativa a Dña. Cristina Laorden por el trabajo 
realizado y la bienvenida a Dña. Isabel Silva.  

Respecto a los informes de los departamentos y el PAS,  los responsables correspondientes 
afirman que no hay ningún dato o comentario que añadir.  

 
A continuación interviene Don José Luis Marcos, director del CUCC, haciendo mención expresa 
de las siguientes cuestiones:  
 
Informa de las palabras del Rector de la UAH en el claustro celebrado el 14 de junio, donde 
destacó que, respecto a la situación sanitaria, la vida universitaria está prácticamente en 
niveles de normalidad absoluta.  
Respecto al próximo curso, empezará antes que el anterior. La idea era que comenzara el 1 de 
septiembre, pero esa primera semana no termina de encajar.   
Comenta que los casos de COVID-19 están subiendo, pero son bastante leves, de modo que las 
personas sin síntomas graves pueden hacer su vida normal tomando determinadas medidas. 
Los alumnos podrán solicitar exención del examen si justifican la gravedad de su caso, tal y 
como se hacia antes de la pandemia.  
También menciona la visita del panel de evaluadores externos para la renovación de la 
acreditación de los Grados en Magisterio de Educación Infantil y Educación Primaria. El 
informe verbal es bastante favorable. Como puntos fuertes destaca la organización de las 
Prácticas y su estructuración en el desarrollo de las titulaciones de Magisterio. Como aspectos 
a mejorar, coinciden con los de hace seis años:  la necesaria mejora de las instalaciones de la 
Facultad de Educación; en este sentido, está en marcha una nueva reestructuración del 
campus.  
 
 
Los informes presentados se adjuntan como anexo a esta acta.  

 

 

4. Aprobación de las guías docentes de las asignaturas correspondientes a las diversas 
titulaciones de Grado del CUCC.  

Dña. Cristina Laorden y Dña. Herminia Cid informan de que las guías docentes han sido 
aprobadas por los departamentos y por la Comisión de Docencia. 

D. José Luis Marcos informa de que las comisiones no tienen poder ejecutivo, y todo lo que 
aprueban debe pasar por Junta de Centro.  



 

 

 

Se dan por aprobadas las guías docentes de las asignaturas.  

 

 

5. Aprobación del calendario general del curso académico 2022-2023 del Centro 
Universitario Cardenal Cisneros.  

Dña. Cristina Laorden informa de que el próximo curso se va adaptando al calendario anterior 
a la pandemia. En cuanto a los posibles puentes, el puente del CUCC será el 5 de diciembre.  

Respecto a la fecha de la fiesta patronal, en la anterior Junta de Centro se aprobó que fuera el 
6 de junio, festividad de San Marcelino, y así se le comunicó al Vicerrectorado.  Pero se ha 
decidido cambiarla, pues Provincia celebra la fiesta ese día e invita al Equipo Directivo.  Se ha 
decidido como nueva fecha el viernes 2 de junio, por lo que hay que enviar de nuevo la 
notificación a la Universidad.  

Se da por aprobado el calendario general del curso académico 2022-2023. 
 
 

6. Aprobación de los horarios de las clases para el curso 2022-2023. 

La Subdirectora de Ordenación Académica informa de que los horarios son provisionales, se 
trata de un borrador que puede sufrir cambios. No habrá cambios en los horarios de la DECA, 
las asignaturas transversales y las sesiones teóricas del TFG.  

En cuanto al resto de asignaturas, Dña. Montserrat Giménez explica que se ha intentado que 
los alumnos tengan un día libre a la semana y que no tengan otro más. 

Dña., Cristina Laorden informa de que están establecidas en los horarios las horas de teoría y 
práctica de los grupos grandes, de modo que no puedan hacerse cambios y se evite la 
posibilidad de que haya otra mañana libre. Así se optimizan los espacios, teniendo en cuenta, 
además, que podría llegar la aprobación de un grupo más del Grado en Psicología.  

Cuando se publiquen en la Web, los horarios serán provisionales y de momento no se tocarán 
los del segundo cuatrimestre.  

D. Aitor Acha comenta que sería mejor que los alumnos tuvieran clase todos los días, pues si 
tienen un día libre no vendrán al CUCC ni lo emplearán para reunirse.  

Dña. Cristina Laorden menciona algún grupo que no tiene un día libre, como 2º de EP y EI. Por 
otro lado, si vinieran todos los días, se quejarían por tener que venir algún día dos horas.  
Además, nosotros, de algún modo, podemos forzarles a que vengan ese día, por ejemplo, 
poniendo tutorías.  Se analizará cómo resulta este año.  

Dña. Montserrat Giménez añade que, realmente, la docencia les cabe en tres días.  

Dña. Isabel Silva comenta que los alumnos de EI de la mención de NEE vendrán todos los días y 
uno de ellos, dos horas. Dña. Cristina Laorden añade que a veces es imposible aplicar los 
mismos criterios a todos los grupos, pues también hay que contar con las circunstancias del 
profesorado.  

Dña. Lourdes de Miguel hace referencia a la distribución de los grupos A y B por parte de los 
coordinadores de curso y a la posibilidad de que sea diferente según las asignaturas. En este 
sentido, Dña. Cristina Laorden añade que a veces los profesores hacen sus propios grupos de 
seminario.  También comenta que puede plantearse de este modo en primer curso e informar 
a los alumnos de 1º  el día de la presentación.  

D. José Luis Marcos informa de que, en este sentido, cada facultad hace lo que cree 
conveniente. Por ejemplo, en la Facultad de Educación se sortea una letra y a partir de ella se 



 

 

 

hacen los grupos. En la Politécnica, el alumno elige grupo para cada asignatura. En cuanto a los 
horarios, cada facultad tiene su propio criterio, desde un día libre a la semana a una hora libre 
todos los días a media mañana.  

Para terminar, Dña. Cristina Laorden informa de que hay facultades en las que cada día se 
imparte una asignatura; en otras, unos cursos tienen horario de mañana y otros, de tarde.  

Se dan por aprobados los horarios de las clases para el curso 2022-2023.  

 

 

7.  Aprobación de los calendarios de exámenes para el curso 2022-2023.  

Dña. Cristina Laorden comenta que se enviará un tercer borrador, aunque hoy, siguiendo la 
normativa, deben estar colgados en la Web. Siempre que las condiciones académicas lo han 
permitido, se ha intentado mantener el margen de 48 horas entre exámenes. 

Por otro lado, si el profesor titular no puede estar en el aula en el momento del examen, 
conviene que esté un profesor de la misma área, aunque esto a veces no es posible.  

En este sentido, D. José Luis Marcos informa de que en la Universidad tienen un papel muy 
importante los departamentos. Si un profesor falla, debe informar al departamento, que 
buscará, para sustituirlo, a un profesor de un área afín. Hay que tener en cuenta que,  una vez 
fijado, el calendario de exámenes es inamovible.  

Se da por aprobado el calendario de exámenes para el curso 2022-2023. 

 

 

8. Aprobación del Código Ético General del CUCC 

D. Joseba Louzao informa de que se trata de la séptima versión, después de pasar por muchos 
procesos. Primero fueron los miembros de la Junta de Centro los que pudieron hacer 
correcciones y luego se abrió a toda la comunidad educativa, pero en este último caso no ha 
habido ninguna propuesta.  

Dña. Natividad Viñuales hace referencia a un dato que falta en la última página respecto a la 
fecha de entrada en vigor de dicho documento.  Se indicará que entrará en vigor tras su 
aprobación en Junta de Centro y se añadirá la fecha de aprobación en la primera página del 
documento.  

Se aprueba el Código Ético General del CUCC. 

 

 

9. Ratificación de la renovación de D. José Luis Marcos Lorenzo como director delegado de la 
Universidad de Alcalá de Henares del Centro Universitario Cardenal Cisneros (aprobado en 
Comisión Permanente el 13 de mayo de 2022). 

En relación con este punto del orden del día, D. José Luis Marcos informa de que se debe al 
cambio de Equipo Rectoral. Cuando se convocan elecciones, cualquier equipo entra 
directamente en funciones. Antes, automáticamente se prorrogaban esas funciones, pero este 
Equipo Rectoral ha cambiado el protocolo. Además, todos los equipos y quienes dependen de 
ellos entran en funciones.  

Dña. Montserrat Giménez explica que se le solicitó, por parte de la UAH, la ratificación de la 
renovación de D. José Luis Marcos como director delegado. La Comisión Permanente se reunió 



 

 

 

el 13 de mayo, se llevó la ratificación al Equipo Rectoral y en Consejo de Gobierno fue un 
punto del orden del día.  

Todas las decisiones de las comisiones, que no tienen poder ejecutivo, tienen que ratificarse 
en Junta de Centro.  

Se ratifica la renovación de D. José Luis Marcos Lorenzo como director delegado de la 
Universidad de Alcalá de Henares del Centro Universitario Cardenal Cisneros. 

10. Ratificación de las Matrículas de Honor de los Trabajos Fin de Grado.  

Dña. Natividad Viñuales informa de que, dado que las defensas de TFG terminaron el 24 de 
junio, se ha considerado la posibilidad de incluir en esta Junta la ratificación de las matrículas 
de honor de TFG.  

A continuación informa de las matrículas de honor pendientes de ratificación: 

• Andrea Baonza Arranz. Grado en Psicología. Nota: 9,9. 

• Eva Audrey Candil Durán. Grado en Psicología. Nota: 9.5. 

• Silvia Palacín Alfaro. Grado en Psicología. Nota: 9.4.  

En los tres casos se cumple el requisito de que todas las calificaciones parciales son de 
sobresaliente. Los dos primeros casos se han aprobado en Comisión de TFG; el tercero no, por 
lo que pasa directamente por Junta de Centro.  

La Comisión de TFG denegó la concesión de la matrícula de honor a la alumna Marta Abánades 
Sánchez porque una de las calificaciones parciales no era sobresaliente.  

D. José Luis Marcos pregunta si se ha tenido en cuenta el número máximo de matrículas de 
honor que pueden concederse. Dña. Natividad Viñuales informa de que, en principio, no se 
supera el máximo. Surge la duda de si el número de alumnos que hay que considerar es el de 
matriculados en un curso completo o es por acta.  

Se acuerda consultarlo con la UAH.  

Se ratifican las matrículas de honor de los TFG a expensas de dicha consulta.  

 

 

11. Ruegos y preguntas. 

No hay 

 

 

Para terminar la sesión, Don José Luis Marcos agradece la presencia de todos a esta Junta, así 
como el trabajo realizado a todos los asistentes y a los estamentos representados en la misma, 
deseando a todos los presentes un feliz verano.  Y sin más, se da por terminada la sesión.  

 

                                                                                                    Natividad Viñuales Hermida 

         Secretaria Académica 
 

 

 
 



 

 

 

ANEXOS 
 
INFORME DEL DIRECTOR 
 

CENTRO UNIVERSITARIO “CARDENAL CISNEROS” 

JUNTA DE CENTRO 

27 de JUNIO de 2022 

 
• COMISIÓN COVID DE LA UNIVERSIDAD 

Según manifestó el Rector en su comparecencia ante el Claustro de la Universidad de 

Alcalá el pasado 14 de junio, la situación está estabilizada y casi normalizada a todos 

los niveles. Si bien es verdad que los contagios han aumentado, también es verdad que 

cursan de una manera bastante suave. No se disponen de datos porque prácticamente 

se han dejado de hacer pruebas. 

 

• REGIMEN ACADÉMICO 

Tanto en la Facultad de Educación como en el CUCC, ya hemos pasado la visita del 

Panel en relación con el proceso de reacreditación de las titulaciones de Grado, como 

son las de Magisterio. 

Las visitas se produjeron los días 21 de junio, en la Facultad de Educación con la 

apertura de la visita, y 22 de junio, en el CUCC con el cierre de la misma y lectura del 

informe oral. 

En los inicios del próximo curso académico se repetirá este proceso para el Grado de 

Educación Social. 

INFORME ORAL VISITA RENOVACIÓN DE LA ACREDITACIÓN 

➢ GRADO EN MAGISTERIO DE EDUCACIÓN INFANTIL 

Puntos fuertes 

• La implantación del plan de estudios se corresponde con lo 

verificado, en especial lo correspondiente a las modalidades, 

menciones, asignaturas y competencias previstas. 

• Amplia oferta de plazas para la realización de las Prácticas 

Externas. 

• Buena gestión de las Prácticas Externas y seguimiento del 



 

 

 

alumnado. 

• Páginas web actualizadas completas y de fácil acceso. 

• Esfuerzo realizado en relación con el desarrollo profesional de la 

plantilla, particularmente en la CUCC. 

• Disponibilidad de unidades y servicios para la orientación 

académica y profesional del alumnado. 

• Estructura tecnológica adecuada para el desarrollo de la 
enseñanza en modalidad semipresencial en el CUCC. 

• Instalaciones adecuadas para el desarrollo del proceso de 

aprendizaje, particularmente en el CUCC. 

• Niveles alcanzados en la mayor parte de los indicadores de 
resultados. 

• Alta satisfacción de los agentes implicados. 

Áreas de mejora 

• Refuerzo de los mecanismos de coordinación del profesorado que 

imparte docencia en un mismo grupo y coordinación intercentros. 

• Reconocimiento de créditos asegurando la equivalencia en

las competencias entre las asignaturas de origen y destino. 

• Actualización de la memoria para alinearla con el diseño 

curricular implementado en las asignaturas. 

• Potenciar la formación para el periodo docente de 0 a 3 años. 

• Fomento de la movilidad estudiantil facilitando la realización de 

prácticas en centros extranjeros. 

• Incremento de las tasas de respuestas de las encuestas de 

satisfacción de algunos grupos de interés, especialmente en el 

caso de los/as egresados/as. 

• Mejora de las instalaciones y adecuación para el desarrollo de la 

enseñanza y el aprendizaje en la Facultad de Educación. 

➢ GRADO EN MAGISTERIO DE EDUCACIÓN PRIMARIA 

Puntos fuertes 

• La implantación del plan de estudios se corresponde con lo 

verificado, en especial lo correspondiente a las modalidades, 

menciones, asignaturas y competencias previstas. 

• Amplia oferta de plazas para la realización de las Prácticas 

Externas. 

• Buena gestión de las Prácticas Externas y seguimiento del 



 

 

 

alumnado. 

• Páginas web actualizadas completas y de fácil acceso. 

• Esfuerzo realizado en relación con el desarrollo profesional de la 

plantilla, particularmente en la CUCC. 

• Disponibilidad de unidades y servicios para la orientación 

académica y profesional del alumnado. 

• Estructura tecnológica adecuada para el desarrollo de la 

enseñanza en modalidad semipresencial en el CUCC. 

• Instalaciones adecuadas para el desarrollo del proceso de 
aprendizaje, particularmente en el CUCC. 

• Niveles alcanzados en la mayor parte de los indicadores de 
resultados. 

• Alta satisfacción de los agentes implicados. 

Áreas de mejora 

• Refuerzo de los mecanismos de coordinación del profesorado que 

imparte docencia en un mismo grupo y coordinación intercentros. 

• Reconocimiento de créditos asegurando la equivalencia en las 

competencias entre las asignaturas de origen y destino. 

• Actualización de la memoria para alinearla con el diseño 

curricular implementado en las asignaturas. 

• Análisis de la satisfacción con las Prácticas Externas de alumnos y 

tutores tanto académicos como profesionales. 

• Incremento de las tasas de respuestas de las encuestas de 

satisfacción de algunos grupos de interés, especialmente en el 

caso de los/as egresados/as. 

• Mejora de las instalaciones y adecuación para el desarrollo de la 

enseñanza y el aprendizaje en la Facultad de Educación. 
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Informe conjunto del departamento de Educación y Psicología y 

del departamento de Didácticas específicas 

 

Las actividades más importantes llevadas a cabo por los Departamentos de Educación y 

Psicología, y de Didácticas Específicas han sido realizadas de forma conjunta. Por ello, se 

ha decidido realizar un único informe, en el que se recogen las actividades más relevantes 

de ambos Departamentos. 

 

1) Reuniones del departamento 



 

 

 

Durante el segundo trimestre del curso 2021-2022 y hasta el día 21 de junio de 2022 se 

ha celebrado una reunión de departamento de manera independiente para aprobar las 

guías docentes del curso 2022-23. Se realizó de manera presencial y se aprobaron todas 

las guías por una nimidad.  

 

2) Coordinación interdepartamental 

Durante el segundo cuatrimestre han continuado las reuniones de coordinación entre la 

Subdirección de Innovación Educativa e Investigación y los coordinadores de los 

Departamentos. 

En estas reuniones se han tratado diversos temas: 

 

• Reunión para coordinar y gestionar el encuentro CUCC Innova que se celebró el 

día 6 de junio  con el título: CUCC Innova 2022 ¿hacia dónde queremos ir? 

 

Alcalá de Henares, a 21 de junio de 2022. 

 

Herminia Cid, 

Coordinadora del Departamento de Ciencias de la Educación y Psicología. 

 

Jesús Aguado Molina, 

Coordinador del Departamento de Didácticas Específicas. 
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https://www.uah.es/es/admision-y-ayudas/becas/BECAS-ERASMUS-KA131-DE-MOVILIDAD-DE-ESTUDIANTES-curso-2022-2023/
https://www.uah.es/es/admision-y-ayudas/becas/BECAS-ERASMUS-KA131-DE-MOVILIDAD-DE-ESTUDIANTES-curso-2022-2023/
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https://www.cardenalcisneros.es/es/campus-cardenal-cisneros-un-entorno-seguro
https://www.cardenalcisneros.es/es/campus-cardenal-cisneros-un-entorno-seguro
http://biblioteca.cardenalcisneros.es/opac/abnetcl.exe
http://biblioteca.cardenalcisneros.es/opac/abnetcl.exe
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